
Ata Reunião nº 4  

 

Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de 2020 pelas 14 horas, deu-se início a uma reunião na 

sala da Associação de Estudantes do Agrupamento de Escolas de Cascais, sita na Escola Secundária 

de Cascais, na qual estiveram presentes em assembleia geral elementos dos três órgãos principais da 

Associação de Estudantes e vogais da mesma. 

1) Conversa sobre os resultados e pontos de vista de cada elemento da associação sobre a terceira  

de mandato da AE. 

2) Conversas sobre o desenvolvimento das atividades em curso. 

3) Troca de ideias sobre formas de angariações de fundos 

4) Debate sobre a organização do Baile de Finalistas e estabelecimento de algumas decisões relativas 

ao mesmo. 

Relativamente ao ponto nº 1 deliberou-se o seguinte:  

A Vice-Presidente da Associação de Estudantes, Maria Isabel Seabra, apresentou o trabalho 

que realizou, juntamente com o Presidente do Conselho Fiscal, Marco Guedes, ao longo da 

última semana, com o agendamento de eventos, comunicou o resultado das reuniões com as 

seguintes entidades:  e, comunicou ainda os contactos, mails, cartas e propostas que 

realizou.  

Referiu-se o sucesso que foi o evento com a Mega Finalistas e com a Sumol, proporcionado 

pela AE, realizado dia 12 de Fevereiro na Escola Secundária, onde se distribuíram brindes e 

se ofereceu sumos aos alunos, como também houve música ao vivo e outras atividades tais 

como vídeo jogos e insufláveis.  

Foi comunicado nesta reunião, pela Vice-Presidente da AE, Maria Isabel Seabra, que a 

proposta da colocação dos ecopontos no Agrupamento de Escolas de Cascais está a ser 

analisado pela Câmara de Cascais, em breve teremos feedback de quando esses vão ser 

colocados. 

Relativamente ao ponto nº 2 deliberou-se o seguinte:  

Após se debater o assunto dos torneios desportivos a serem realizados (de futebol e de 

voleilbol) , procedeu-se à distribuição das seguintes tarefas:  Diana Borges, departamento de 

relações públicas, ficou a cargo de realizar os cartazes publicitários dos torneios desportivos. 

Prémios para os vencedores desses torneios ainda a definir, pois a Vice-Presidente encontra-

se ainda à espera de confirmação de resposta dos patrocínios para esse efeito. 

A Vice-Presidente da Associação de Estudantes, Maria Isabel Seabra, transmitiu novamente 

a ideia que já está em curso na rede social da AE, a realização de um GivAway/Concurso no 

Instagram da AE, oferecendo 4 convites para assistir ao vivo ao programa 5 para a meia noite, 

programa da RTP1, a realizar quinta feira, dia 27 de Fevereiro. Os vencedores serão 

sorteados dia 23 de Fevereiro.  

 

 

 



 

Foi comunicado ainda pela vice presidente os pormenores e confirmação da realização das 

sessões de cinema dia 17 de Fevereiro, para as turmas do 6ºB e 7ºC, na biblioteca da Escola 

Básica de Cascais, ficando destacadas as seguintes pessoas para estarem presentes no 

decorrer dessas sessões: Maria Isabel Seabra, Iara Fernandes, Sofia Pereira, Marco Guedes, 

Diana Borges. Com a autorização da Direção, durante essas sessões irá proceder-se à venda 

de pipocas e sumos de forma a angariar fundos para a AE.  

Conversou-se sobre as atividades e organização da  Festa de Carnaval a realizar dia 21 de 

Fevereiro, na Escola Básica, que a vice Presidente, Maria Isabel Seabra e o Presidente do 

Conselho Fiscal, Marco Guedes, estiveram a organizar. Elementos de organização que 

ficaram destacados para a organização no dia do evento: Rita Conceição, Mariana Teixeira, 

Iara Fernandes, Marco Guedes, Maria Isabel Seabra.  

Destacou-se ainda, para o dia 14 de Fevereiro, dia de São Valentim a distribuição das cartas 

que se encontram no marco de São Valentim nas papelarias das Escolas do Agrupamento, 

pelos seguintes elementos da AE: Sofia Pereira, Madalena Pais, Pedro Rioto, Joana Gomes, 

Alexandra Sousa.  

A Vice-Presidente, Maria Isabel Seabra, e o Presidente do Conselho Fiscal, Marco Guedes, 

comunicaram informações e ideias sobre novos concursos.  Marco Guedes e Diogo Almeida 

ficaram encarregues da organização do concurso de fotografia.  

A Vice-Presidente da Associação de Estudantes, Maria Isabel Seabra, comunicou e 

desenvolveu a ideia também ela proposta pelo Presidente Fiscal, Marco Guedes, aquando 

de uma reunião com uma empresa da Câmara de Cascais: Durante a semana do desporto, 

realizar-se um passeio de bicicleta com os alunos, com o patrocínio da Cascais Próxima.  

Planeamento da Festa de Final de 2o Período - ponto ainda a debater na próxima reunião, 

ficando encarregue a Vice-presidente, Maria Isabel Seabra, encontrando-se a aguardar 

pelas respostas dos patrocinadores. 

Por iniciativa da Vice-Presidente, Maria Isabel Seabra, a AE organizará Visitas de Estudo ao 

11o e 12o ano a Universidades, no âmbito de familiarizarem os alunos com a vida universitária 

e estes dissiparem as suas dúvidas relativas à sua orientação vocacional. 

 

Relativamente ao ponto no3 deliberou-se o seguinte:  

De forma a angariar fundos para a Associação de Estudantes, a vice presidente da 

Associação de Estudantes , Maria Isabel Seabra, comunicou algumas ideias, tais como: 

Venda de bens em 2a mão, festa de final de 2o período com música, comida entre outros, 

pedindo uma entrada com valor simbólico.  

A Presidente da Associação de Estudantes, Rita Conceição, comunicou o desenvolvimento 

da ideia da venda de bens em 2da mão na Feira da Bageira.  

 

 

 

 



 

 

Relativamente ao ponto no4 deliberou-se o seguinte:  

A Presidente da Associação de Estudantes, Rita Conceição, a Vice-Presidente Maria Isabel 

Seabra, e o Presidente Fiscal, Marco Guedes, comunicaram que foram realizadas reuniões 

sobre o baile, ao longo desta semana, referindo ainda que o baile se realizará em principio 

dia 12 de Junho, na Quinta dos Mações, no Estoril, com a organização da empresa On Set. 

Foi agendada uma reunião para dia 18 de Fevereiro, na sala 31 da Escola Secundária, para 

todos os interessados em comparecer ao baile fiquem a par dos pormenores e possam tirar 

as suas dúvidas. Está a ser realizada a divulgação do evento pela Vice Presidente, Maria 

Isabel Seabra, juntos dos delegados de todas as turmas de 12º de forma a que a divulgação 

chegue de forma rápida e eficaz a todos os finalistas, assim como está a ser realizada a 

publicidade via e-mail e redes sociais da AE.  

 

 

 Foi encerrada a reunião, da qual se lavrou a presenta ata, que depois de lida e aprovada 

será assinada pelo presidente e por mim, a vice presidente.  

 

 

 


